

# Il faut sauver la maison Feuillette

Quarante mille euros ont déjà été récoltés, mais il faut trouver 70 000 euros supplémentaires sous forme de dons d'ici novembre, pour sauver la plus



vieille maison en paille. Cet appel urgent est lancé par l'association Centre national de la construction Paille-Emile Feuillette, créée pour coordonner le projet de sauvegarde, comprenant l'achat et la restauration. La maison, située à Montargis, dans le Loiret, a été construite en 1920, en ossature bois et isolation bottes de paille. L'ingénieur Emile Feuillette l'avait conçue dans l'idée de reconstruire le pays au sortir de la première guerre mondiale, avec des matériaux abondants et peu coûteux (lire Adf n° 74). Vous pouvez faire un don en vous rendant sur le site [www.centre.fondation-patrimoine.org](http://www.centre.fondation-patrimoine.org) ou en envoyant un chèque à l'ordre de **Fondation du Patrimoine-Maison Feuillette**, à Fondation du Patrimoine, 45 926 Orléans, cedex 9.